

Comité photographie – AG H25#1

5 Février 2025, Cégep du Vieux Montréal loc. 660

Liste de participants :

- Xavier Larivière
- Milo Lanvin
- Enzo Fabrizio Cuyan Lopez
- Étienne Lochon
- Sara Rougeot
- Alastar Herbandez
- Mathilde Braconnier
- Timothé Hétu
- Angélique Gros
- Camille Gravel
- Amélie Proulx
- Emmanuelle Melançon
- Alexandra Larivière
- Marie-Claire Talbot
- Sharissa Maynard-Davis
- Rafaëlle Dubé
- Camille Lemieux
- Bassim Rifaï

Procès verbal

1.0 Ouverture de séance

Milo propose l'ouverture d'assemblée, appuie à l'unanimité. 9h15

1.1 Lecture et adoption de l'ordre du jour

Appuyer à l'unanimité

2.0 Annonce concernant la salle d'exposition

Xavier annonce que la salle d'exposition sera le Bain Mathieu et que l'exposition se passera du 30 mai jusqu'au 31 mai.

Emmanuelle propose une session plénière pour poser des questions sur la salle d'exposition

Adoptée à l'unanimité.

Xavier annonce qu'une visite de la salle est prévue pour le 11 février et que plus de détails viendront pour répondre aux questions.

3.0 Choix du type de papier

3.1 Xavier propose une session plénière pour discuter du type de papier qui sera utilisé lors de l'exposition

Adoptée à l'unanimité

Xavier propose un vote entre le papier mat, le papier lustré et le papier glacé. Les participants du vote peuvent voter plusieurs fois.

Mat : 11 votes

Lustré : 4 votes

Glacé : 1 vote.

Le papier mat et le papier lustré sont votés pour le choix de papier pour l'exposition

4.0 Photobooth

Xavier pose une question directe à Marie-Claire sur comment se déroule l'organisation du photobooth de la Saint-Valentin.

Marie-Claire répond que tout est prêt et que Camille Lemieux (absente) est en charge de manager les rôles et les arrivées des personnes qui travailleront lors du photobooth.

5.0 Budget

Xavier annonce que le budget est fini et que le comité photo demandera 429 \$ pour combler les dernières dépenses.

Emmanuelle pose une question directe à Xavier afin de savoir si le comité manquera d'argent pour l'organisation de l'exposition.

Xavier répond que le comité ne manquera pas d'argent et que l'exposition se déroulera sans inquiétude.

5.1 GoFundMe

Marie-Claire annonce que nous sommes rendus à 400 \$ sur le *GoFundMe* et encourage tout le monde à continuer de le partager.

6.0 Vêtements de finissants

Milo propose que les vêtements soient faits par une finissante en sérigraphie.

Adopté à l'unanimité

Milo propose que tout le monde fournisse son vêtement pour être sérigraphié et encourage l'utilisation de vêtement de friperie ou usagé.

Adoptée à l'unanimité.

Milo reviendra avec plus de détails concernant l'organisation dans les prochaines semaines.

Levée de l'assemblée 10h30